

2025年5月1日

5月になりました。5月くらいになるといつも腰の調子はどうかなど確認します。  
この朝礼でも2回ほど、腰痛が治ったというお話をしたかと思います。

初めは令和3年5月の朝礼でした。当時、腰が痛くて布団から起き上がれない、靴下が履けないという状況でした。その時に、致知という本のとある記事を読んで、その治療法・予防法を実践しました。非常に簡単な方法でしたけれども。すると、腰痛が治り、そこから実に4年間、腰痛になっていないんですよね。もちろん、今もその予防法を実践しています。

腰痛の悩みが解消されているということで、嬉しく思っているところですけれども、考えてみれば、その致知という本、そしてその中の記事に出会わなければ、未だに腰痛に苦しんでいるんだろうと思います。記事との出会い、まさにご縁ですよね。

ご縁というのは不思議なものですね。

人生は選択の連続と言いますけれど、例えば、2者択一あるいは3者択一というようなところで選択を繰り返してこの歳までやってきたわけです。2者択一を10回繰り返したら、2の10乗で1,024通りの人生の道があるので、おそらくこの歳だと何百万通りの人生の道があり得た中で、今はそのうちの1本の道を辿ってきたことになります。そうして出会った記事ですから、奇跡ですよね。

人との出会いもそうですね。例えば学校、違う高校に行っていたら、違う専門学校や大学に行っていたら、出会った人たちも違っていましたよね。会社もそう、違う会社に行っていたら、また違う人との出会いがあるわけです。

何百万通りの人生の道のたった1本の道を辿ってきて、今こうして皆さんと出会い、ご縁がでています。そう考えると、このご縁も奇跡です。

ご縁は不思議ですけれど、大切にして楽しんでいきたいと思います。

以上

代表取締役社長 角高哲治